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 Macron vient encore de sévir  -ah, mais, qui est le
chef  ?  –  envers  les  agresseurs  :  en  conseil  des
ministres, il a été intransigeant en constatant, après
une sieste réparatrice de 8 ans et un mois de pouvoir -
en ce festif vendredi 13 !-, oui, après plus de 8 années
endormi aux commandes, il a enfin constaté, après un
énième assassinat, celui de Mélanie, assassinat rendu
possible en raison de l’inaction du chef de l’État… Oui,
Manu a constaté « une désinhibition de la violence dans
notre  pays  pour  laquelle  il  va  falloir  évidemment
apporter des solutions. »



Ah…  Ouf  !  La  France  est  sauvée  !  C’est  précisé  :
« ÉVIDEMMENT » !
Plus sérieusement : de qui se moque Macron (et avec lui
toute la gauche et même un peu plus vers la droite),
Macron qui n’a rien fait et depuis plus de 8 ans, pour…
« ÉVIDEMMENT apporter des solutions » à ces drames !!!

Mais qui, à gauche et donc aussi dans
le clan macroniste, osera admettre sa
responsabilité  alors  que  ces  grands
bienfaiteurs de l’humanité ont ouvert
en grand les portes d’entrée en France
à n’importe qui, même à ceux y entrant
clandestinement !  Et ces « n’importe
qui » devenus trop nombreux ont pu,
peu à peu, petit à petit et maintenant
violemment  et  quotidiennement,  y
imposer leurs moeurs sur leur rapport
aux  femmes  mais  aussi  à  leurs

relations  vis-à-vis  d’une  autre  communauté  :
l’utilisation criminelle d’une arme blanche ne vient pas
d’une civilisation… blanche -dans le sens « occidental »
pour ne pas dire « catho »- : nous, c’est « tu prends
une gifle, eh bien, tends l’autre joue ! » Sauf que, si
le « n’importe qui » à une arme blanche, lui ne la
posera pas cette arme blanche avant de nous donner la
gifle !
Prenons un exemple…
. Si vous avez la possibilité d’inviter, pour une fête
importante…-mariage, anniversaire de la doyenne de la
famille,  baptêm…  -euh,  pardon  !-  naissance  du  petit
dernier- vous invitez, disons, 68 membres de votre clan
familial et parmi vos amis très proches. Il est peu
probable qu’il y ait de problème grave.  

Si à ces 68 personnes ayant les mêmes habitudes de vie,
la même culture, vous ajoutez un ou deux invités venus
d’ailleurs, n’appartenant ni à votre clan familial, ni à
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vos amis proches, il est fort possible qu’il ne se
passera rien de désagréable. Mais si l’un d’eux ou même
les deux ont un différend quelconque avec l’un des 68
autres invités, le problème sera vite et calmement réglé
: les « venus d’ailleurs » soit se calmeront, soit
quitteront la fête qui, elle, se poursuivra dans la
sérénité !

  Même si vous invitez une vingtaine d’amis hors clan
familial, cela peut encore bien se passer…
Mais si une dizaine de personnes s’immiscent dans votre
cercle, il suffit que quelques-uns d’entre-eux, donc
encore ultra-minoritaires, y mettent le bazar et votre
fête peut être gâchée voire tourner au cauchemar ou
encore au drame !  Eh bien ! Voilà où en est la France !
  C’est ce qui arrive chez nous depuis que les pays que
la France contrôlait -sans aucun esclavage prétendu par
les  «  décoloniaux  »  ni  extinction  des  populations
contrairement  aux  anglo-saxons  qui  l’ont
institutionnalisée  en  Amérique  et  en  Océanie  :  aux
États-Unis  et  en  Australie,  les  mini-mini-minorités
autochtones ne font guère de bruit alors que la France a
fait passer les quelques tribus d’une région alors sans
nom, de 100 000 à 10 millions ! –ces pays, amenés par la
France dans le monde moderne, ont préféré la quitter.
Notamment quand, en juillet 1962, la France gaulliste a
largué les amarres de l’Algérie.

Et actuellement, 68 millions de Français… (d’où le chiffre
de « 68 invités » pour mon exemple précédent)
et, parmi ces 68 millions, des bi-nationaux qui, comme
le rappeur Kaotik, se sentent avant tout, disent-ils,
« plus Français » que de leur autre nationalité ! ces
Français  donc  se  voient  contraints  d’accueillir  des
centaines de milliers de personnes venues de pays dont
leurs parents ont, en majorité, poussé voire combattu
les Français qui les protégeaient et les aidaient à se



moderniser  sans  les  exploiter  et  encore  moins  les
transformer en esclaves !… Cela, contrairement à ce que
voudraient nous faire croire les « décoloniaux » ! Ceux-
ci font semblant d’ignorer les méfaits de leurs ancêtres
sur  les  Européens,  riverains  de  la  Méditerranée  :
attaques de la population civile désarmée, mises à sacs
de villages, rapts d’êtres humains avec enlèvements des
femmes pour les harems et d’hommes transformés à vie en
esclaves  après  émasculation  !   Et  si  un  certain
souverain français, le Roi Charles…auquel ne fut donné
le surnom de Martel, le « Marteau » en raison de sa
force au combat, qu’après la victoire à Poitiers, en
732, victoire le rendant célèbre dans toute la Francie !
Ce Roi, héros de notre Histoire… -mais dont M. Darmanin
n’aime pas entendre le nom- Roi légendaire qui stoppa
l’expansion arabo-musulmane de plus de deux siècles en
Europe : elle se termina deux siècles plus tard où elle
avait commencé… en Espagne (698-925) !
Et durant ces deux siècles, les Européens ont dû subir
de sévices bien pires que ceux des si peu « colonisés »
des pays européens…
Heureusement  que,  pour  résoudre  nos  problèmes  de
sécurité face à cette invasion de porteurs de couteaux,
invasion importée -plus d’un millénaire après !- de pays
méditerranéens,  nous  avons,  bien  heureusement,  pour
sauver la France, depuis 8 ans d’un règne si fructueux,
non  Charles  Martel  mais  Charlot  Manuel,  qui  va
«  ÉVIDEMMENT  apporter  des  solutions  ».
 Allons-nous pouvoir lui faire confiance et dormir les
yeux  fermés  ou  n’avons-nous  pas  intérêt,  pour  la
sécurité des nôtres, nos proches et amis, voire pour
l’intégrité de NOTRE FRANCE, à ne dormir que d’un seul
oeil ? Ce n’est pas sûr… Tant que Manu sera là, lui qui
depuis 8 ans dort à poings -même pas fermés face à nos
agresseurs-… Nous avons intérêt à ne dormir que les
yeux… grands ouverts !!!
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